



Le 7 juillet 2014

Chères amies, chers amis,

Du 27 octobre au 2 novembre 2014, l'Association internationale soufie Alâwiyya et la Fondation Djanatu al-Arif organisent à Oran et Mostaganem (Algérie) le Congrès international féminin pour une culture de paix « Parole aux femmes ». Ce congrès, une première mondiale, a pour objectif d'amorcer une réflexion sur l'importance des femmes et du féminin pour l'humanité. Cette réflexion, centrée sur la tradition musulmane vise à susciter une mutation profonde de nos sociétés où les hommes et les femmes seraient égaux et responsables. Il réunira plus de cinquante spécialistes mondiaux pour apporter leur connaissance et leur vision de la place des femmes et du féminin dans le monde et notamment le monde musulman. Des actions concrètes seront proposées pour créer les fondements d'une véritable culture de paix et favoriser l'émergence d'une société du « mieux vivre ensemble ».

Ce n'est pas un hasard si nous lançons cette nouvelle initiative. En effet, partout dans le monde, des femmes et des hommes attendent avec espoir et impatience la concrétisation de l'égalité entre les genres. Ce premier congrès mondial sur le thème du féminin, en particulier dans la culture musulmane, ambitionne de porter ce message essentiel qui doit être entendu partout parce qu'il apportera un éclairage et une vision nouvelle et concrète dans le destin de nos vies.

Les femmes ont un rôle essentiel dans l'établissement de cette culture de paix, particulièrement grâce à l'impact qu'elles ont sur l'éducation dans la société. L'égalité des hommes et des femmes est loin d'être une réalité tangible, en particulier dans certain pays musulmans. Partout dans le monde, les femmes sont encore victimes de violence, de discrimination et d'injustice. Les valeurs féminines d'amour, de paix et de coopération sont les graines qu'il faut semer pour créer le monde de demain. Sans les femmes et ces valeurs, la culture de paix ne pourrait s'établir.

Comme vous le savez, le rôle d'AISA ONG internationale et l'impact de son message de paix et du « mieux vivre ensemble » ont été reconnus par l'Organisation des Nations Unies. Nous sommes l'un des tout premiers organismes de nature spirituelle à obtenir le statut consultatif spécial de l'ONU auprès de l'ECOSOC (Conseil Économique et Social). Cette reconnaissance est importante et nous incite à porter et promouvoir avec vigueur les valeurs universelles et spirituelles de la voie soufie Alâwiyya.

C'est avec un grand plaisir que je vous invite, à vous joindre à nous pour participer à ce Congrès et contribuer, ensemble, à sa promotion et sa réussite.

Vous pouvez dès à présent vous inscrire en ligne sur le site internet du Congrès (congres-international-feminin.org) et diffuser l'information autour de vous. Il vous est de plus possible de suivre, en temps réel, les principales informations y afférentes sur la page Facebook qui lui est consacrée (<https://www.facebook.com/congresinternationalfeminin>). N'hésitez pas à inviter les membres de vos réseaux sociaux respectifs à faire de même pour contribuer à faire de cet évènement déterminant dans notre recherche d'une humanité meilleure, un succès mondial.

Paix et fraternité

Cheikh Khaled Bentounes